

2 y 4 de febrero: Movilización en solidaridad con la Revolución Bolivariana

Escrito por Congreso Bolivariano de los Pueblos
Jueves, 27 de Enero de 2011 04:20



En el acto de aniversario del 23 de enero, el Presidente Chávez pidió mostrar que Venezuela “hoy tiene más amigos en el mundo que nunca antes jamás”, y convocó a los amigos de la Revolución a manifestarse en varias fechas próximas:

el 2 de febrero, cuando se cumplirán 12 años del inicio del Gobierno Bolivariano; el 4 de febrero, para recordar 19 años de la insurrección cívico-militar de 1992.

Respondiendo al llamado del Presidente Hugo Chávez, Congreso Bolivariano de los Pueblos (hacia la Unión Bicentenario de los Pueblos) y Manos Fuera de Venezuela, convocamos a las organizaciones populares de Nuestra América y el mundo a realizar actividades en solidaridad con la Revolución Bolivariana los días 2 al 4 de febrero.

Tal como lo hicimos en anteriores ocasiones, demostraremos que los pueblos del mundo viven como propios los triunfos del pueblo bolivariano y expresan su disposición a defender esta revolución que es vanguardia de la Revolución mundial.

Manos fuera de Venezuela

Congreso Bolivariano de los Pueblos
(hacia la Unión Bicentenario de los Pueblos)

¡Los que quieran Patria, vengan conmigo!
Hugo Chávez

Por la Patria Grande, contra el imperialismo.